

## Cany-Barville. Communauté de communes : accompagner les entreprises

Société. Un accompagnement sur mesure pour surmonter les difficultés

Le contexte sanitaire ayant fortement impacté le tissu économique, la Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre propose d'accompagner les entreprises du territoire. C'est dans cet objectif qu'une convention avec l'association Egée a été signée vendredi, l'association regroupe des conseillers expérimentés bénévoles ayant vocation à mettre leurs expériences professionnelles au service des entreprises. Dans un premier temps, l'association assure une permanence d'écoute auprès des entrepreneurs qui en font la demande, dans un second temps, EGEE propose un accompagnement personnalisé de l'entreprise. Si le premier rendez-vous est financé par la COM-COM, les suivants seront à la charge de l'entreprise. Egée met au service des entreprises, des jeunes en étude, des demandeurs d'emploi, 1800 bénévoles dans un réseau de solidarité active, contribuant ainsi, à la cohésion sociale et au développement économiques des territoires.

Contact Adeline Guillebert, service Développement au 02 35 57 85 09.



Benoit Watel, Anne-Marie Nos Egée, Jérôme Lheureux président de la COM-COM, Yves Tasse, vice-président en charge du développement économique

